



Ville de Mont-Saint-Hilaire

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Par mesure de sécurité la Ville de Mont-Saint-Hilaire reporte la collecte de bonbons et ses activités d'Halloween au vendredi 1<sup>er</sup> novembre

**Mont-Saint-Hilaire, le 30 octobre 2019** – En raison des prévisions météorologiques exceptionnelles annoncées ce jeudi 31 octobre, la Ville de Mont-Saint-Hilaire reporte la collecte de bonbons ainsi que toutes ses activités liées aux festivités de l'Halloween au vendredi 1<sup>er</sup> novembre, et ce, par souci de sécurité pour ses citoyens. En effet, des pluies abondantes et de forts vents sont annoncés.

La Ville de Mont-Saint-Hilaire emboîte ainsi le pas aux villes de Beloeil et de McMasterville, villes voisines, tout comme plusieurs autres villes de la Montérégie, qui ont également décidé de reporter leurs activités. Cette situation exceptionnelle appelle des mesures exceptionnelles, et ce, dans un souci de sécurité pour tous.

Le message sera diffusé via les divers moyens de communication de la Ville afin d'informer les Hilairemontois. Nous les invitons d'ailleurs à relayer cette information à leurs concitoyens.

#### **À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire**

*Mont-Saint-Hilaire est une ville de près de 19 000 citoyens. Ville de nature, d'art et de patrimoine, elle est fière de ses valeurs de développement durable, qu'elle manifeste notamment en protégeant et en préservant ses milieux naturels. Mont-Saint-Hilaire est aussi un lieu incontournable de l'activité artistique et touristique de la Vallée-du-Richelieu et possède un riche patrimoine historique et culturel.*

- 30 -

**Source :** Direction générale  
Ville de Mont-Saint-Hilaire

**Information :** Services aux citoyens et communications  
[communications@villemsh.ca](mailto:communications@villemsh.ca)